
  PV Comité du 03.10.2019 

 
 
Adresse Postale  du Club d’échecs de BI : 

 
 

       Alex Fritschy 

       5b, chemin de la Plamatte 

       CH 1228 Plan-les-Ouates/GE 

 

 
 

 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 

 
DU JEUDI 03 OCTOBRE 2019 

 
 
Présents : Vincent, Pierre, Grégoire, & Alex.  
  
 
Excusé :  John  
 
 
Copie : J-FF 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 

 

 

 

 

1      Achat de boissons :   
 

 Grégoire n’a pas envie d’acheter des boissons, donc il boira  

l’eau du robinet.     

 

 

    

2       Invitation du Club de Frangy :  
 

Pierre a téléphoné à Reda, responsable du club de Frangy, pour une rencontre amicale à 

Belle-Idée, ce dernier va voir avec ses collègues du club de Frangy  si c’est possible de 

jouer le 2 novembre sinon, il propose de remettre cette compétition au printemps 2020, 

…….. à suivre      
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3    Tournoi annuel sur l’Échiquier géant avec les patients : 

 
    Moment très convivial ! Le tournoi s’est très bien passé en  

    présence de deux ou trois patients.  

 

 

 

4     Simultanée donnée par Alex : 

 

 Au vu de sa petite forme actuelle, Alex pensait tout simplement annuler cette 

simultanée. Toutefois après réflexion le comité  s’est dit que ça permettra au moins à 

tout le monde de gagner,  hihihi, donc nous maintenons la date du 7 novembre 

      2019 à 18h15. 

      Merci à John de prévoir une petite collation, avec sandwich etc.,  Comme d’hab.      

 

 

 

5     Assemblée générale :  
 

  Elle est fixée au jeudi 28 novembre 2019 à 18h15. 

       Merci à John de prévoir une collation avec sandwich etc.,  Comme d’hab.      

 

        

   

 

6      Coupe de l’escalade :  

 

       Elle est fixé au jeudi 12 décembre 2019 à 18h15. 

       Merci à John d’acheter 2 marmites de chocolat brun et noir,  

       avec petite collation avec sandwich etc.,  Comme d’hab.      

 

 

 

 

7     Copie du PV pour Vincent et Grégoire : 

 
 N’ayant pas de PC, merci à J-FF d’en faire une copie et de l’envoyer   

 systématiquement à  ces 2 membres. 

 

 

 

   

Prochaine séance du comité : 

 

 A convenir à l’AG en présence du nouveau comité.  


